



Antibes

Maison à louer (06600)

Pièces

**9 Pièces**

Référence

**2698394**

Prix

**Prix NC**

Superbe villa Florentine avec vue panoramique sur la mer et les montagnes située sur les hauteurs de Golfe Juan à côté d'Antibes dans un domaine privé fermé, calme et sécurisé. La villa de 500 m2 vient d'être rénovée et dispose d'un beau jardin paysagé de 2500 m2. La villa comprend une belle entrée avec un escalier majestueux qui vous emmènera à l'étage supérieur, un séjour de 80 m2 très lumineux avec cheminée, ouvrant sur la terrasse avec salle à manger d'été et la vue mer panoramique, une cuisine refaite a neuf toute équipée, une arrière-cuisine, une salle de cinéma, 5 chambres toutes avec ...

*Superb Florentine style villa with panoramic sea views and mountains' views, located on Golfe Juan Heights close to Antibes, in a private secured domain, very quiet. The villa with a living surface of 500 sqm has just been renovated and is nested on a landscaped land of 2500 sqm. The villa includes a nice entry with a beautiful staircase going to the upper level, a bright living room of 80 sqm with fireplace and bay windows opening onto the terrace, pool summer dining area with panoramic sea view, a brand new kitchen all equipped, a back kitchen, a cinema room, 5 bedrooms with their ...*

## **BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES**

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

